

## Kurswechsel

Im Nachhinein erscheint mir meine Entscheidung, die Chemotherapie zu unterbrechen, logisch und einfach nachvollziehbar zu sein. Während des Entscheidungsprozesses war die Situation allerdings alles andere als klar und einfach.

Das heutige Gespräch mit dem „neuen“ Arzt hat mir bestätigt, dass meine Entscheidung richtig war, und zwar zu einem Zeitpunkt, zu welchem mein Körper bzw. mein Immunsystem noch genügend eigene Ressourcen hatte, um mit dem Tumor fertig zu werden. Nach ein paar weiteren Chemo-Durchgängen wäre ich wahrscheinlich zu geschwächt gewesen, um den „Heilungsweg“ aus eigener Kraft gehen zu können.

Klar, mein Körper braucht auch jetzt viel Zuwendung und Unterstützung, aber wie mein Arzt aufgrund der aktuellen (Blut-)Werte festgestellt hat, gibt das Immunsystem so richtig Vollgas, um die Tumorzellen zu beseitigen. Mein Körper gleicht einem Boot auf hoher See bei starkem Wind – heftige Prozesse verlangen alles von ihm ab und es ist kein Wunder, dass ich so oft sehr müde bin.

Nun bekommt mein Körper giftfreie Medikamente, die ihn gezielt in seinem „Kampf“ unterstützen. Das fühlt sich sooooo gut und richtig an! Es braucht zwar weiterhin Geduld, aber ich habe erstmals das Gefühl, eine Behandlung zu „bekommen“, die tatsächlich die gewünschte Wirkung in meinem ur-eigenen Sinn entwickelt! Dafür bin ich unendlich dankbar!

Auch auf psychisch-seelischer Ebene macht sich der Kurswechsel bemerkbar, und zwar durch Träume, die klar verständlich auf Reinigung und Befreiung hinweisen. Und die Aufstellungen mit Julia sind ebenso klar und hilfreich bei der Befreiung von den Mustern und einschränkenden Vorstellungen, die zur Erkrankung geführt haben.

Ego, es ist jetzt Zeit für dich, in den Hintergrund zu treten, der Weg führt aus deinem Gefängnis hinaus in die licht- und liebevolle Freiheit! In die Wahrheit. Dahin, wo ich schon seit jeher bin.

Dienstag, 27. September 2022